

## JUNTA DIRECTIVA AAUCV

---

Valencia 22 de mayo de 2024

### ASISTENTES

Maite Broseta (Presidenta), Inma Oviedo (Secretario), Vicen Ortiz (Tesorera), Fernando Pérez (vocal Castellón) y Cristina Sax (vocal Alicante) y Alejandro Navarro Maeztu (vocal Valencia).

Se inicia la sesión a las 17:00 horas en la sala de reuniones virtual de la agrupación, adelantándose el punto 7 del orden del día, para el que asisten en streaming, Salvador Lara y Nuria Matarredona, entre las 17:00 y las 17:45.

#### 1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior

Se da lectura al acta de la sesión anterior, se debate sobre la extensión del punto 6 tratado de forma precisa en junta, y se aprueba por unanimidad.

Se firmará digitalmente por la Secretario y la Presidenta para enviarla a la web al mismo tiempo que a Secretaría del COACV para su conocimiento.

#### 2. Balance 4ª Edición Curso Superior de Urbanismo AAUCV y GVA

Se comenta por la junta la buena aceptación del curso y buena asistencia del alumnado en las dos versiones, comentando sobre el cierre del bloque 1 que se producirá mañana y la reanudación con el bloque 2 del curso, en septiembre.

#### 3. Preparación Asamblea General Ordinaria AAUCV-2024.

Se reparten las tareas y se acuerda el día 6 de junio como fecha y el orden del día, que no incluirá la cena anual.

Igual que el año anterior, se remitirá previamente el borrador del Acta de la Asamblea de 2023 a agrupados para agilizar su aprobación en la reunión de la Asamblea.

#### 4. Participación en la publicación “Actuaciones Urbanísticas Transformadoras de la Ciudad y el Territorio (para bien o para mal) en la provincia de Alicante” coordinada por el agrupado Jesús Quesada Polo.

Se debate el tema, la colaboración CTAA y AAUCV, y sobretodo preocupa el aspecto de la comercialización, de la que no se dispone de suficiente información. La presidenta continuará conversaciones con el Presidente del CTAA y el editor, sobre el número de ejemplares, la forma y puntos de comercialización, etc.

El libro supone una recopilación de artículos de opinión sobre actuaciones urbanísticas diferentes en la provincia de Alicante, que con carácter altruista han realizado sus autores, bajo la coordinación de Jesús Quesada Polo. Tiene gran interés por el análisis de las experiencias transformadoras de

la ciudad y sus consecuencias, a modo de revisión comparativa, desde diferentes puntos de vista, así como por el esfuerzo de recopilación de actuaciones. El planteamiento sería igualmente interesante en las provincias de Castellón y de Valencia.

Se acuerda la participación de la agrupación junto al CTAA en la publicación.

#### **5. Viaje anual de la agrupación 2024.**

F.P. informa de los 3 destinos previstos, de los que ya se dispone de presupuesto: Nueva York, Burdeos y Nantes. Se proponen otros destinos para los que el vocal por Castellón solicitará presupuestos que llevar a la Asamblea.

#### **6. Cena de hermandad 2024.**

Se aplaza a la próxima reunión por falta de tiempo y la complicación que está suponiendo encontrar el lugar adecuado a precio adecuado.

#### **7. Presentación del programa de candidatura a Junta del Gobierno COACV del equipo de Salvador Lara Ortega**

Salvador Lara expone el programa de su candidatura, explicando y atendiendo las preguntas de los miembros de la junta.

#### **8. Gestión y cierre de asuntos de secretaría y administración.**

La Secretario informa que el estudiante de Periodismo ha recibido el pdf de las respuestas elaboradas por la junta a la encuesta que remitió a la AAUCV, para su trabajo de fin de grado.

El Vocal por Castellón plantea las dificultades para identificar a los agrupados que modificaron datos aportados, sobretodo en el caso de las nuevas incorporaciones al listado voluntario. Se aclara con la Presidenta, y se pondrá en contacto telefónico con ellos.

#### **9. Altas y bajas**

No se han recibido solicitudes.

#### **10. Ruegos y preguntas**

Se prevé próxima reunión previa a la Asamblea el 6 de mayo, en la sala de reuniones del COACV. No habiendo más asuntos a debatir, se levanta la sesión a las 19:40 h.

**La Presidenta**

Maite Broseta Palanca

**La Secretario**

Inmaculada Oviedo Capilla